
Punto n. 8

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE BINCI ANDREA DEL GRUPPO
CONSILIARE  PARTITO  DEMOCRATICO,  AD  OGGETTO: DEGRADO  DEL
SOTTOPASSO FERROVIARIO PEDONALE DI VIA MARCONI

PREMESSO CHE:

- recentemente l’Amministrazione Comunale sta interloquendo con le Ferrovie (RFI) per lo
spostamento della stazione delle autocorriere nel piazzale antistante la stazione;

- nell’ultimo consiglio comunale si è detto che per questo argomento si potrebbe prevedere
la  messa  in  sicurezza  del  sottopasso  ferroviario  che  collega  la  stazione  di  Jesi  al
parcheggio scambiatore, in cui sarebbero dirottate le auto in sosta;

CONSIDERATO CHE:

- a pochi passi dalla stazione c’è un altro sottopasso ferroviario pedonale in Via Marconi
che versa ormai da molti anni in condizioni pietose e da parecchi anni non si interviene per
una sua ristrutturazione e messa in sicurezza;

-  finora  si  è  parlato  solo  del  sottopasso  del  parcheggio  scambiatore,  ma  anche  il
sottopasso di Via Marconi ha la sua importanza per i pedoni;

CHIEDE

Se è vero che nell’ambito dell’interlocuzione con RFI per la riqualificazione della stazione e
spostamento del capolinea delle autocorriere, si andrà ad intervenire soltanto su un solo
sottopasso ferroviario, oppure c’è la possibilità di recuperare e mettere in sicurezza anche
il sottopasso di Via Marconi.


